

EL HERALDO

DE COATZACOALCOS

Un presupuesto equilibrado para que Chiapas siga progresando

22 de Marzo de 2023, 08:32

Redacción Tuxtla Gutiérrez, Chiapas

Como resultado de las políticas financieras implementadas por el Gobierno del Estado, se han obtenido presupuestos equilibrados que fortalecen la liquidez, lo cual ha sido factor clave en el proceso de evaluación de las finanzas estatales por parte de las agencias calificadoras S&P Global Ratings, Fitch Ratings, Moody's de México y HR Ratings de México, precisó el secretario de Hacienda, Javier Jiménez Jiménez.

En 2020, dijo, la calificadora Moody's cambió la perspectiva de negativa a estable; por su parte, HR Rating aumentó un nivel en la escala de calificaciones, de HR A a HR A+, mientras que Fitch en 2021, lo hizo en dos niveles y S&P en 2022, modificó la Perspectiva Estable a Positiva.

El administrador de las finanzas estatales resaltó que la Perspectiva Positiva refleja la posibilidad de un alza de la calificación en los próximos 12 a 18 meses si los resultados fiscales continúan fortaleciéndose, y la posición de liquidez se mantiene adecuada.

Asimismo, informó que de los 19 estados mexicanos que calificó Moody's, Chiapas destacó dentro de los primeros siete con Perspectiva Estable, esto debido principalmente a las fortalezas crediticias, a la mejora en los balances operativos y financieros, sólida posición de liquidez y nivel de endeudamiento manejable.

Finalmente, la agencia calificadora Fitch ubicó al estado con la mejor calificación entre los estados colindantes, lo que refuerza el compromiso de seguir orientando el recurso en lo que se necesita para progresar como estado.